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１３時３０分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、第４回、第５回会議録の承認を行います。 

令和２年第４回会議録は、３番 加藤博之委員と４番 柴田洋子委員を 

会議録署名委員に指名しております。 

令和２年第５回会議録は、１番 羽柴 誠委員と２番 可児恵太委員を

会議録署名委員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、３番 加藤博之委員と４番 

柴田洋子委員の２名を指名します。 

 

教育長  日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月１日辞令交付式があり、７名が赴任してきました。教育総務課が１

名減、学校教育課には、新たに特別支援教育指導員１名、地域学校協働活

動担当１名、割愛事務１名を配置し、一層教育委員会の充実を図っていき

たいと思います。 

４月７日には、入学式、始業式がありました。新型コロナウイルスの影

響で様々な工夫をして実施しました。 

令和２年度瑞浪市児童生徒教員数ですが、小学校７校で１，９０８人、

中学校３校で９５５人、教諭の年齢構成から中学校は２０代が多く、小学

校は、逆に２０代は少なく、３０代、４０代、５０代が横並びという構成

になっています。実態から中堅の先生が若い先生を指導する体制をとる必

要があると考えています。若い先生の中で初任者８名が入りました。初任

者指導制度があり、マンツーマンで指導していく研修体制があります。２

年目、１校目３年が過ぎて新しい学校１年目の先生とのギャップがあり、

伸び悩んだり苦しんだりする状況があるので若い先生をきちんと指導して

いく体制が必要だと考えているところです。 

４月１３日に第１回小中学校長会がありました。新型コロナウイルスに

対する対応や指導について再確認をし、本年度の大きな課題について話を

しました。１つ目は、ギガスクール構想について話しました。文科省が１

人１台タブレットを令和５年度までに配備するようにということでした

が、コロナ関連で今年度中と方針が変わりました。瑞浪市もその方向で進

めており、６月補正予算にあげて実施していきたいと思います。もう１つ

の課題として、コミュニティースクールの推進を話しました。 

学校の臨時休業に関わる状況について、現在５月６日までの一斉臨時休

業になっていますが、５月６日以降がどうなるかということで、岐阜地区

がすでに５月末までの延長を決定しています。愛知県大府市、那須塩原市

も決定しています。その他の地域は、方向を決めていないようです。岐阜

県も方針を出していないので、瑞浪市は、今後の国、県の方針に合わせ、
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東濃５市も足並みを揃えて方針を決定したいと考えています。 

保護者、市民のご意見は半々の割合のような話を聞いています。いい方

法を考えながら進めていきたいと思いますが、教育委員の皆様には急なご

相談をしたり、時には教育委員会臨時会ということもあるかもしれません

のでご協力をお願いいたします。 

以上、教育長の事務報告とします。 

 

それでは、日程第４、議事に移ります。 

「承第２号 専決処分の承認について（令和２年度専第１号 令和２年

度学校評議員・幼稚園評議員の委嘱について）」を議題といたします。本案

について、事務局の説明を求めます。 

 

---説明--- 

 

ただ今の提案説明について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案とおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。よって「承第２号」は原案のとおり承認するこ

とに決定しました。 

 

次に「承第３号 専決処分の承認について（令和２年度専第２号 瑞浪

市学校給食センター運営委員の委嘱について）」を議題といたします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声 

 

ご異議なしと認めます。よって、「承第３号」は原案のとおり承認するこ

とに決定しました。 
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次に「議第１５号 令和２年度 瑞浪市教育委員会点検評価委員の委嘱

について」を議題といたします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。よって、「議第１５号」は原案のとおり承認する

ことに決定しました。 

 

次に「議第１６号 瑞浪市図書館協議会委員の委嘱について」を議題と

いたします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑はありませんか。 

 

１番の小木曽さんですが、議案と議案資料の新任再任が一致していない

ようですがどういうことでしょうか。 

 

すみません、新任になります。議案の再任が違いますので訂正をお願い

します。 

 

訂正をお願いします。その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。よって、「議第１６号」は原案のとおり承認する
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ことに決定しました。 

 

次に「議第１７号 令和２年度 教科用図書東濃採択地区協議会の設置

について」を議題といたします。 

本議案について、事務局に説明を求めます。 

 

---説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑にありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。よって、「議第１７号」は原案のとおり承認する

ことに決定しました。 

 

 

次に「議第１８号 令和２年度教科用図書東濃採択地区協議会委員の選

出及び研究員の委嘱について」を議題にいたします。 

本議題については、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第７項のただし書き」に該当するため非公開とすることについての審議

をお願いします。 

「議第１８号」について、非公開とすることにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第１８号」は非公開とします。 

 

教育長 

 

 

以上で、本日の定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日

の日程が終了しました。 

これをもちまして、令和２年第６回瑞浪市教育委員会定例会を閉会しま

す。 

 

 

１４時０８分 終了 
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